

Pour débiter ce blog sans frimer mais en tchatchant un peu, je veux juste raconter ma passion ... et mes frustrations.

Les deux vont ensemble d'ailleurs.

Inutile de me présenter vous me connaissez tous...

Sachez donc que ma passion c'est l'électronique, tous les trucs en plastique avec boutons et écrans, c'est ma joie et mon plaisir et je me précipite dessus en les agitant et en appuyant sur tout pour voir si ça peut se dérégler.

Bon d'accord, c'est un peu limité, et où serait le plaisir si c'était pas défendu bien sûr ?

Alors je vous vois venir, tout de suite prêts à changer de chaîne car vous croyez connaître la suite.

Eh bien vous vous plantez, mais grave !

Car c'est là le problème : C'EST PAS DEFENDU ! Oui, vous avez bien lu, c'est pas défendu...

Pourtant je fais tout ce qu'il faut pour énerver tout le monde.

Tout y passe : les mobiles, les iphones, les radios, les télécommandes de toutes sortes et même les walky-talky (oui c'est comme ça que ça se dit et pas « talky-walky » mais si vous préférez, va pour ça). Donc je m'en empare, je touche à tout et je les agite sous leurs nez en me marrant pour qu'ils comprennent bien que je vais tout dérégler.

Et qu'est-ce qu'ils font ? Ils rigolent ! Je prends une radio, j'allume, vla d'la musique, j'éteins, je rallume, j'éteins et je me trémousse en cadence. Ils font pareil !

Alors où est le plaisir je vous le demande ?

Seul le papy semble me comprendre un peu, mais il dit rien non plus. Quelle lâcheté !

J'avais pourtant trouvé un moyen : un truc électronique et interdit d'y toucher, un babyphone ça s'appelle. Un comble quand on y pense, un téléphone pour baby interdit aux babies. J'ai tout fait pour m'en approcher, mais nada. Ca devenait très intéressant.

Eh bien vous allez pas me croire : ils se sont arrangés POUR LE CASSER ET ME LE DONNER ! Hallucinant !

On se demande ce qui passe par la tête des adultes. Bien sûr, il y a des moments de tension, comme quand je veux être assis alors qu'il faut être couché, ou assis quand je veux être debout, etc..., vous voyez le genre.

Mais ce sont les choses pas marrantes qui sont interdites ou obligées, alors que les choses marrantes elles sont permises ! Frustré, Frustré, Frustré !

Je me demande s'il y a d'autres garçons avec les mêmes problèmes. Est-ce qu'ils ont trouvé un moyen de prendre leur pied en énervant la famille ?

Si oui, contactez-moi, please, please.

Mais j'ai pas dit mon dernier mot. Je vais c'est sûr trouver un gadget électronique vraiment interdit, strictly forbidden, streng verboten. Et alors on verra. Ca va exploser !

Vous voulez que je vous le dise ? Pas question dans un monde où la moindre idée un peu drôle est exposée au Journal de 20 H ...

Mais quand j'aurais trouvé et expérimenté, je vous dirai tout. Promis-Juré.

A bientôt.

Arthur, yours for ever !